
第1４00 回　教養例会報告
2016年７月21日㈭18：30　岐阜グランドホテル　　司会　L.川出　正男

会　長　L. 藤井利也会長あいさつ

こんばんは！初めてのお酒の出ない夜の例会ですけ

ど、こういうのもいいなと思います。

たまにはお酒も飲まずに、例会をやっていただきま

して、後はご自由にどうぞ。

今日は講師の方もお見えになりますし、内容のある

話、後でじっくり聞いてください。

よろしくお願いします

　

　新入会員として、山崎久喜さん・伴幸洋さん・可

児晃さん・松岡洋良さん、以上４名の方のご推薦を

いただきました。

もし皆さんご異議があるようでしたら連絡いただい

て、特にご意見無いようでしたら、次回の例会でご

承認をいただきたいと思います。

愉快に楽しく仲間づくりの例会
退会者をなくそう

岐阜南ライオンズクラブ会長方針

334-B地区　スローガン
しめそう、日本の力　広げよう、ライオンズの力
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開会ゴング
国旗およびライオンズ旗に礼
国歌斉唱並びにライオンズヒム斉唱
会長挨拶
会長提案
第二副地区ガバナー挨拶
国際会長アワードの伝達
　国際親善大使賞
委嘱状の伝達
　334複合地区国際理事推薦委員
　334-B地区　名誉顧問
ゲストの入場
ゲストの紹介
　　　　　　　　　　　食　事　懇　談　
　講　師　株式会社 岩田製作所 代表取締役　岩田修造氏
　演　題　「スマホやめたら五千円」
　○　アナログ推奨で従業員の「考える能力」や「雑談能力」
　　　を強化する
　○　脱スマホで強い組織を作る
ゲストの退場
７月慶祝行事
　誕生日祝
　２日L.加藤知彦　　2日L.野原晃次　　５日L.可児　隆
　６日L.松尾　仁　１０日L.鷲津敬之　２５日L.榎本直司
２６日L.田中正臣　３１日L.吉村輝昭
ＴＴ登場
委員会報告
幹事報告
会計報告
出席報告
次回例会のご案内　［早朝清掃例会］
また会う日まで
閉会ゴング

会長提案 会　長　L. 藤井利也



この７月から第二副地区ガバナーを拝命いたしまし

た。

再来年のガバナーにむけて準備を進めてまいりたい

と思います。

３３４Ｂ地区のガバナーになるわけですから

少なくとも３３４Ｂ地区においては会員の資質を高

め、何のためにライオンズクラブがあるのかもう一

度考えて、本来のライオンズクラブの活動ができま

すよう準備を進め

微力ながら努力してまいりたいと思います。

ご支援をよろしくお願いします。

　関市内で産業機械用の部品製造をしている岩田で

す。３年前の７月にデジタルフリー奨励金という制

度をスタートさせました。制度の中身ですが、スマ

ホ（スマートフォン）を使わない。なおかつガラケー

（ガラパゴス携帯）であっても携帯電話でゲームをし

ない。この２つを誓約した社員には月額５，０００

円の手当を出す制度です。

ガラケーからスマホに変えますと、１日当たり、大

体少ない人でも３０分から４０分、多い人では１時

間から２時間、携帯電話に接触する時間が長くなる

そうです。今の時代、会社に来ればデジタル機器と

接触せざるを得ないわけです。

せめてプライベートの時間位、デジタルと無縁の時

間を過ごしてほしい。他人と話したりといったアナ

ログ的な時間を大事にしてほしいという、社員に対

する私からのメッセージでこの制度を始めました。

この平成という時代を振り返ってみますと、物凄い

勢いでデジタル機器が急速に入り込んできました。

すごく便利になった。効率的になった。しかし果た

して良いことばっかりなのだろうか？何かその裏に

落とし穴がないだろうか？負の側面はないのか？そ

れが私の問題意識です。これにしっかり対処する。

こういう姿勢があってこそ、デジタル時代を乗り切

れる。デジタルの良さを享受できるというのが、私

の認識です。

昭和４０年頃、モータリゼーションがものすごい勢

いで進み、便利になりました。しかし負の側面として、

前の時代より自分の力で歩くという努力が急速に衰

え、その結果がメタボであるとか生活習慣病という

形で現れました。

そういう負の側面に対し皆さんがとった行動が、

ウォーキングであるとかジムに通うとか、ダイエッ

トであります。車の少ない時代では考えられなかっ

たことであります。デジタルも車と同じようなこと

が起きるのではないか。これが私の主張です。

　Ｌ. 松波英寿第二副地区ガバナー挨拶

国際会長アワードの伝達 　会長Ｌ. 藤井利也

委嘱状の伝達 　会長Ｌ. 藤井利也

ご講演

　　　　演題「スマホやめたら五千円」
○アナログ推奨で従業員の「考える能力」や「雑談能力」
　を強化する
○脱スマホで強い組織を作る
　講師　株式会社 岩田製作所 代表取締役　岩田修造 様



　２日L.加藤知彦　　2日L.野原晃次　　５日L.可児　隆
　６日L.松尾　仁　１０日L.鷲津敬之　２５日L.榎本直司
２６日L.田中正臣　３１日L.吉村輝昭

　改めて今日からT.T として頑張りますのでよろ

しくお願いします。それでは申告ドネーションの報

告をいたします。

■在籍２８年になりました。喉頭がん・食道がんで

　声を失い、また手術後は年々筋力が落ち、立ち座

　りの日常生活も厳しくなりましたが、３０年在籍

　のモナーク・シェブロンのアワードを目標にして

　頑張っていきます　　L. 野村晃次　１０,０００円

■７月１７日、メモリアルセンターでテニスの岐阜

　県クラブ対抗戦がありました。我社が男子の部で、

　準決勝でL. 呉岡勉率いる岐阜インターナショナ

　ルになんとか勝ち、優勝することができました。

　また、この大会は元岐阜南ライオンズのL. 宮嶋

　が４４年前に冠スポンサーになられ、岐阜県のテ

　ニス発展のために作られた大会で、大変伝統ある

　大会です。宮嶋先輩に感謝として。

　　　　　　　　　　　L. 福田　譲　　５,０００円

■建築設備技術者協会の名誉会員に推薦、認定され

　ました。その喜びとして。

　　　　　　　　　　　L. 松尾　仁　１０,０００円

７月度慶祝行事 幹事　Ｌ. 豊田英司

T.T　Ｌ. 吉村輝昭T.T 登場

　２０年位前からデジタル機器を使うようになって、

漢字が書けなくなったという話をよく聞くようにな

りました。昔では考えられません。

漢字が書けなくなっただけでなく、当社の営業や取

引先を見ていますと、他人の心情を汲み取る能力が

薄れているように感じます。

また、昔では考えられなかったミスが起こるように

なりました。他人の気持ちを忖度する、以心伝心と

いう言葉が死語になるのではと考えるようになりま

した。

そのような気持ちを初めて発信したのは１０年前で

す。平成１９年に岐阜新聞「素描」という欄に、「得

たもの、失ったもの」というものを発表いたしました。

そして全社員に読んでもらいましたが、反応はあり

ませんでした。

また、平成２２年には、デジタル機器の弊害につい

て書かれた「壊れる日本人」という本を役職者に配

布しましたが、これもあまり反応はありませんでし

た。その後、スマホ全盛の時代が参りました。町中・

社内において、スマホを見ている人が多くなり、会

話も表情も無くなってまいりました。

これは拙いと考え、平成２５年７月に始めたのがこ

の「デジタルフリー奨励金制度」です。

当時９０名位社員がいたのですが、最初は２０名（た

だし元々スマホを持っていない社員１６名含む）で

したが、マスコミが大騒ぎするようになり、新聞・

雑誌・テレビの取材が殺到するようになってから申

し込みが増え、今現在５０人程です。

そして矢継ぎ早に、新聞を定期購読する者に対する

「新聞手当」制度を作り、会社に図書館を作りました。

また、過去のデータを全て消去させ、常に物事をゼ

ロベースから考えさせるようにしました。

社員同士の会話を増やす仕組みも考え、これを進展

させれば、もっと良い会社になり、利益が出せる会

社になっていくのではと考えております



1. 7 月 19 日 18：30　計画委員会　

　　　　　　　　　　　　　　グランヴェール岐山

2. 7 月 20 日 13：00　計画委員会例会準備

　　　　　　　　　　　　　　　　　クラブ事務局

3. 7 月 21 日 11：30　理事会　

　　　　　　　　　　　　　　岐阜グランドホテル

理事会・委員会記録

1. 7 月 26 日 11：30　婦人部役員会

                                          　ル・シノワかわで

2. 7 月 26 日 12：00　プレスマン懇談会

　　　　　　　　　　　　　　岐阜グランドホテル

3. 7 月 26 日 13：30　岐阜市内 9 ライオンズクラ

　ブ親善ゴルフ大会　　　　　岐阜グランドホテル

4. 7 月 29 日 17：00　第１回岐阜市内９ライオン

　ズクラブ会長･幹事会　　　岐阜グランドホテル

5. 8 月 1 日　14：00　第 3Z　ガバナー公式訪問合

　同例会　準備会議　　　　　岐阜グランドホテル

6. 2016 ～ 2017 年度冬季ＹＣＥ派遣生予備調査に

　ついて

応募資格：年齢が 2016 年 12 月 20 日～ 2017 年 1

月 10 日の期間 ( 派遣予定期間 ) 派遣先の年令制限

を満たしている事　　　ニュージーランド：１７～
２１才　　マレーシア：１６～２１才　　

ペルー：１６～２２才　　イタリア，クロアチア，

スロベニア：１７～２１才

■派遣先及び 334 複合地区派遣可能人員（現時点

の予想人数）ニュージーランド 1 名 ( 女子 )、

マレーシア 15 名、ペルー 1 名　イタリア　4 名、

クロアチア 1 名、スロベニア 1 名

　　希望者は事務局まで　7 月 28 日までに　申し

込みをお願いいたします。

委員会・その他のお知らせ

ファイン・ドネーション　　　　　　９６,５００円

会計報告

正会員　７６名　　　　出席　６８名

出席率　８９％　　　前回の補正　１００％

出席報告

会計　Ｌ. 小見山与志夫

　Ｌ. 寺嶋佳男

【献血協力者】累計９６,６６４名（６月末付）

【ライオンズレート】７月・・・１ＵＳドル＝1０２円

　　　　　　　　　次回例会のご案内

８月７日（日）　６時〜７時　　清掃　岐阜グランドホテル

　　　　　　　 ７時１５分　　 例会　岐阜グランドホテル

1. 7 月 8 日 13：30 第 1 回 HZC・ZC 会議がひだホ

　テルプラザにて行われ、第２副地区ガバナー

　L. 松波　英寿が出席いたしました。

2. 7 月 14 日 18：30　リジョン会計監査が揖斐郡

　池田町のサンローヤルにて行われ、前ＺＣＬ. 松

　波英寿が出席いたしました。

3. 7 月 17 日 9：30　四献委員会事業　献血活動が

　マーサ 21 にておこなわれました。ご協力有難う

　ございました。

4. L. 土本俊行、L. 遠藤昌克がＬＣＩＦ１，０００

　ドル献金をされましたのでご報告いたします。

5. 事務局の移転に関してですが、岐阜市の補償金と

　蚕糸会館の敷金返還が収入となります。８月末日

　までに引っ越しを完了して、９月１日から新しい

　事務局で活動していけるよう予定を組んでおりま

　す。ご協力をお願いします。

幹事報告 幹事　Ｌ. 豊田英司

国際委員会　　　　　　　　　　

　２０１６年～２０１７年冬季ＹＣＥ生の募集をし

　ております。

委員会報告

早朝清掃　　　８０歳以上　清掃参加は不要

　　　　　　　７０歳以上　午前６時３０分～７時

　　　　　　　７０歳未満　午前６時～７時
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